

Adjudican licitación para iniciar construcción de nuevo Cesfam de Huequén

En tiempo récord el alcalde Enrique Neira logró, con el apoyo del Gobierno Regional, conseguir los recursos que faltaron para ejecutar el proyecto, logrando así la adjudicación

Nanette Andrade

Tal solo una semana transcurrió desde que el alcalde Enrique Neira informó que el proyecto de construcción del nuevo Cesfam de Huequén había tenido un revés luego de que la licitación cerrara con una brecha de más de 2 mil millones de pesos entre lo que estaba proyectado y lo que propuso la empresa que presentó la cotización menor, y el nuevo anuncio que hiciera este martes en el Concejo Municipal donde informó con mucha alegría que el proyecto finalmente había sido adjudicado.

Y es que desde el mismo momento de conocer del mencionado revés, el alcalde acudió al GORE desde donde atendiendo a su solicitud, se

firmó en tiempo récord un nuevo mensaje que pasó a la plenaria del Consejo Regional, en cuya sesión fue aprobado el incremento por unanimidad.

Neira recordó que este Cesfam tenía un presupuesto aprobado originalmente de 12 mil 849 millones de pesos, casi 13 mil millones, pero al cierre de la licitación que convocó a empresas para la ejecución del mismo, se evidenció una diferencia de 2 mil 300 millones de pesos entre el presupuesto original y la empresa más cercana al mismo.

“Producto de eso tuvo que hacer rápidamente las gestiones para que el Gobernador Regional firmara un nuevo mensaje por la diferencia de 2 mil 300 millones de pesos, eso afortunadamente ocurrió, se firmó el nuevo



mensaje, el miércoles entró al pleno del CORE y el pleno por unanimidad aprobó los 2 mil 300 millones 267 mil pesos. Por lo tanto, la empresa que presentó el presupuesto más bajo, se adjudicó la construcción del Cesfam de Huequén por una inversión de 15 mil millones de pesos”, dijo el alcalde.

Asimismo, señaló que de acuerdo a las evaluaciones realizadas en el proceso de licitación, se había podido

determinar que la empresa adjudicada tiene un ranking muy positivo en todas las obras que ha ejecutado hasta este momento. “Nos dijeron que nunca había tenido ningún problema, todas las obras que se habían ejecutado en Temuco y en otras comunas y que estaba muy bien evaluadas por el Gobierno Regional”.

Por otra parte, en lo que respecta a la licitación del Gimnasio Municipal que

igualmente presenta una diferencia de más de 500 millones de pesos, están evaluando renunciar a algunos de los aspectos contemplados en el proyecto como la instalación de una gran pantalla en la que se proyectarían los eventos deportivos, así como las butacas, que estarían optando por instalar unas más económicas para poder seguir adelante con el proceso y tener esperanzas de iniciar cuanto antes su ejecución.